
Pièces 7 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 665.1

Prix 1 870 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Edifiée sur 3250 m² de terrain offrant un panorama imprenable à couper le souffle

sur  la  baie  de  Cannes,  les  îles  de  Lérins,  et  les  roches  rouges,  projetant  la  nuit

tombée  les  merveilleuses  lumières  de  la  baie  de  Cannes  et  ses  feux  d'artifices

!Située  dans  un  environnement  calme  et  résidentiel,  cette  somptueuse  propriété

contemporaine  d'architecte  d'environ  190  m²  +  Garages  et  annexes,  a  été

imaginée avec des matériaux nobles et de qualité.Dès l'entrée, la villa amplifie son

cadre de vue par un espace dedans-dehors proposé sur l'ensemble du niveau du

haut, prolongé par la piscine à ...

Built  on  3250  m²  of  land  with  breathtaking  panoramic  views  over  the  Bay  of

Cannes, the Lérins Islands and the Red Rocks, projecting the marvellous lights of

the Bay of Cannes and its fireworks at nightfall!Set in a quiet, residential area, this

sumptuous contemporary architect-designed property (approx. 190 m² + garages

and outbuildings) has been designed using the finest quality materials.As soon as

you  enter,  the  villa's  views  are  magnified  by  the  indoor-outdoor  space  offered

throughout  the  upper  level,  extended  by  the  infinity  pool.On  the  first  floor,  a

beautiful living room, a spacious ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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